

## **FLP 2.3- EL COMPLEJO DE AMAN EST 3.5**

### **INTRO.**

Y vio Amán que Mardoqueo ni se arrodillaba ni se humillaba delante de él; y se llenó de ira

La Escritura afirma claramente que “Algunos, a la verdad, predicen a Cristo por envidia y contienda” (Fil 1.15). Si no existiese el riesgo de competencia entre ministros, si no estuviésemos expuestos a sentirnos superiores y mejores que otros, y si no existiese el riesgo de “hacer” la obra de Dios buscando nuestra propia honra no se dijera tal cosa

### **DEFINICION FLP 2.3**

Vanagloria: kenodoxia, de kenos, vano, vacío, y doxa, gloria, alabanza, honor; falso orgullo, arrogancia, jactancia, envanecido. Gal 5.26; No nos hagamos vanagloriosos, irritándonos unos a otros, envidiándonos unos a otros

Muestra excesiva de orgullo que hace una persona de lo que considera que son sus virtudes o bienes propios,

porque tal vanaglorioso quiere exaltarse a sí mismo, en lugar de buscar el bien de Dios o la congregación.

El interés propio no debe ser el objetivo del cristiano

El hecho y riesgo de desear el reconocimiento humano – Es el complejo de Amán

### **NO APROPIARNOS DE LA GLORIA DEL SEÑOR. Rm 11.36**

Mucho se ha hablado de no apropiarnos de la gloria que es para el Señor. De la necesidad de mantenernos en humillación delante de Dios, y del hecho que muchos ministerios han sucumbido porque los hombres se pusieron a sí mismos, y no al Señor, como centro de sus decisiones e intenciones.

### **NO APROPIARNOS DE LA GLORIA DEL HERMANO, 1 Co 10.15**

Ahora, consciente del valor de esta advertencia, estoy convencido que el mal que más nos amenaza no es la competencia con el Señor (esto es muy grosero y

estamos más atentos), sino la competencia con aquellos que comparten con nosotros las responsabilidades del ministerio en la casa de Dios. Una de las tentaciones más sutiles, peligrosas y constantes es buscar para nosotros la honra que Dios reservó para nuestro compañero.

### **ES DEL “PASTOR SOLITARIO” SECTARIO, 1 Pe 5.1,4,5**

Sé que en la mayoría de los modelos de gobiernos existentes en la Iglesia Evangélica, no se divide la

autoridad y responsabilidad entre iguales. Al contrario, hay siempre un líder principal, rodeado de auxiliares, a quien es atribuido todo mérito por los avances en la obra.

En el Nuevo Testamento, siempre que se refiere al gobierno de la Iglesia, se utiliza la expresión en plural. Por eso este modelo de “liderazgo solitario” está en flagrante contradicción con la Escritura.

La soledad del líder favorece la vanidad personal, volviéndose un lazo del diablo que ha llevado a muchos a volverse soberbios, defendiendo “su” ministerio. Tales líderes, en su aislamiento, se vuelven inaccesibles y esconden sus flaquesas y errores, sin permitir que nadie se aproxime a ellos lo suficiente como para corregirlos.

Muchas veces los resultados de esta actitud son pecados graves y escándalos, cumpliéndose la advertencia de las escrituras: “El que se busca su deseo, y contra toda iniciativa” Su deseo (propio) busca el que se desvía (parád; aparta, aísla o separarse uno mismo), Y se entremete (Galá; ser obstinado, estalla en disputa: enredar, envolver) en todo negocio (Prov. 18.1).

### **ES INSENSATEZ**

y “Porque no nos atrevemos a contarnos ni a compararnos (juzgar una cosa en conexión con otra, por contraste o similitud) con algunos que se alaban (presentar favorablemente, exhibir, recomendar, hacer resaltar) a sí mismos; (propia cuenta u opinión) pero ellos, midiéndose a sí mismos por sí mismos, y comparándose consigo mismos, no son juiciosos (esto es «carecen de entendimiento no es deficiencia intelectual sino comprensiva). (2 Cor. 10.12).

Pablo se gloriaba de su autoridad como apóstol. El recibió su autoridad

directamente de Cristo (ver. 8); ellos alzaron su propia norma de grandeza por la cual se medían. En esta manera podían alabarse grandemente. “pero ellos, NO SON juiciosos”. No eran sensatos en medirse entre sí mismos y en compararse consigo mismos. La base de la verdadera relación con Cristo consiste en la palabra apostólica. Seguramente no consiste en reclamaciones vanagloriosas.

Vivimos en una sociedad muy egoísta. Es cada hombre, mujer y niño por sí mismos. Y yo estoy cuidando de mí mismo. Sin embargo, en la humildad hemos de considerar a los demás mejor que nosotros mismos.

## **ES OBVIAR LO BUENO DE OTROS Fil. 2:4**

### **SÉ ALGO BUENO DE USTED**

¿No sería este viejo mundo mejor

Si la gente que conocemos dijera:

“Sé que algo bueno de ti!”

Y entonces nos tratáramos tan sólo de esa manera?

¿No sería más fino y elegante,

Si cada apretón de manos, cálido y verdadero,

Llevó consigo esta afirmación,

“Sé que algo bueno de ti?”

Debemos estar interesados en los demás para su bien, no para nuestros chismes. La mayoría de las personas sólo están interesadas en otros porque quieren difundir malas noticias.

## **ES EGOISMO, Generación”YO”**

- Vivimos en la generación “YO”. Graduados en pensar en el “yo” y nunca en “nos”
- Todo es acerca de mi
- “Es a mi manera “

- “Si Me siente bien hacerlo”
- “El que muere con más juguetes gana”
- Esta generación es la más absorta en sí misma, de auto-engrandecimiento, egoísta, autocomplaciente, la generación mas egoísta de toda la historia

### **EL EGOÍSMO CRUEL DE TU CORAZÓN HACE LO QUE SEA NECESARIO PARA SER # 1Hchs 5:1-6**

- Vamos a mentir, amenazar, manipular, engañar
- Ananías trató de mentir y engañar a Dios
- Pedro dijo: “Nadie te mando hacer esto”
- A causa de su egoísmo, abrió una puerta para que Satanás entrara
- Dios no recibe ninguna gloria o el placer de todo lo hecho por egoísmo
- Cuando Jesús entra en tu vida, Él trae una cosa llamada “agape”
- Este amor hace que nuestros propios deseos sean segundo

### **ATROPELLADOR 3 Jn 9,10**

Hay momentos en la vida en que te sientes como si alguien te acaba de atropellar con un camión o tal vez incluso algo más grande, como un tanque! Pudo haber venido de un amigo, un compañero de trabajo, o incluso un miembro de la familia, y en la iglesia de tus ministros. Otra persona atropellada por un camión o un tanque. Hermanos llorando, resentidos con razón...

Hermanos, Dios no nos puso aquí en la tierra para manipular a la gente! Él no nos puso aquí para controlar o conquistar a la gente! Él no nos ha puesto aquí para usar y abusar de la gente!

Dios no nos creó para lastimar a la gente. Él nos creó y nos puso aquí para ayudar a la gente! Para bendecir a la gente! ¿Por qué estoy aquí? ¿Por qué Dios nos puso aquí en el planeta tierra?

## **SIN RECOMPENSA DEL SEÑOR**

La verdad es que nuestra a nuestra carne le gusta y se deleita con la honra que viene de los hombres.

Jesús advierte a aquellos que buscan y aceptan la gloria de los hombres diciendo que éstos no son capaces de creer (Juan 5.44). ¿Qué tiene que ver el recibir gloria los unos de los otros con el no creer en Cristo? Los que buscan y reciben la gloria humana, se sienten contentos y satisfechos. Los judíos se sentían más santos que los otros y, por eso, se sentían satisfechos. Y si no pueden creer, ¿Cómo podrán agradar al Señor ¿Si no pueden agradar al Señor, cómo recibirán alabanza de su parte?

El camino y el premio de buscar reconocimiento humano será el mismo que el de los hipócritas reprobados por el Señor Jesús: “Guardaos de hacer vuestra justicia delante de los hombres, para ser vistos por ellos. De lo contrario, no tendréis recompensa de vuestro Padre que está en los cielos... como hacen los hipócritas (2,5)... para ser honrados por los hombres... para ser vistos por los hombres (2,5)... De cierto os digo que ya tienen su recompensa...” (Mat 6.1-6, 16-18).

## **TODO PARA LA GLORIA DE DIOS**

Buscar el reconocimiento de los hombres significa perder la recompensa que se podría recibir de Dios

Toda buena obra o justicia, o sea, todo acto de obediencia a la voluntad de Dios practicado en la tierra, debe perseguir la gloria de Dios y no nuestra propia honra. Mateo 5.16 Así alumbré vuestra luz delante de los hombres, de modo que vean vuestras buenas obras y glorifiquen a vuestro Padre que está en los cielos.

## **IMPOSICION DE OTROS O PROPIA (SEÑORÍO) NO LA AUTO IMPOSICIÓN NEH 10.32**

### **INTERNA**

(1Co 9:16) “me es impuesta necesidad;” pero es necesidad interna, movido por amor a Cristo.

anankazo denota poner una constricción sobre (de ananke, necesidad), constreñir, ya mediante amenazas, peticiones, fuerza, o persuasión. Cristo «hizo» entrar a los

discípulos en una barca «obligó», Mar 6:45; Saulo de Tarso forzaba a los santos a blasfemar (Hch 26:11); demandar, precisar de: forzar, obligar, por fuerza.

## **SEÑORIO**

¿Entiende que en la iglesia su proceder y cómo responde a sus hermanos puede hacer toda la diferencia en el mundo a ellos?

La gente en la iglesia va a necesitar que los amen, cuiden, y venden sus heridas emocionales. Ellos van a necesitar palabras de aliento y cariño.

El Espíritu Santo nos enseña cómo aplicar los valores centrados en Cristo por encima de las influencias sociales, políticas, educativas, emocionales o financieros. Muchos líderes se ven tentados a utilizar otro tipo de influencias para tratar de imponer su agenda en la iglesia. Pablo escribió una advertencia a los Corintios que les enseña a evitar esta trampa sutil. Él escribió: (1 Cor. 3:5)

En las iglesias de Cristo, aunque todavía no se emplea el término “pastor” con referencia al predicador, algunos predicadores sí actúan, y se expresan, como si de veras fueran pastores denominacionales.

Hay muchas personas en la iglesia con sentimiento devaluado y desmoralizados por sus líderes.

¿Es su ministro un psicópata? el poder y la influencia de la posición de la administración a menudo vuelve psicópata a las personas.

En las figuras de la Biblia Hay un montón de diferentes metáforas utilizadas, pero la más frecuente es la del pastor. El pastor y los que están a su cuidado son su rebaño. 1 Pedro 5:2-3

Las personas no trabajan para usted son hijos de Dios. Ellos han sido bautizados y son seguidores de Jesús y por lo tanto su rebaño; para atender y cuidar. Dios quiere que NO sólo vele por el trabajo que hacen y que sólo se preocupe por resultados, sino en cuidar a esa persona como un pastor cuida a sus ovejas. En otras palabras, has de servir a ellos y a sus intereses.

Por supuesto que hay momentos en los que tienes que enderezar a alguien, recordarles los mandamientos, deberes y responsabilidades, pero no de enseñorearse de ellos, hazlo con amor. En vez de caer sobre ellos porque ellos se

equivocaron, les lleva a ser mejores en lo que hacemos, para dar lo mejor y lograr todo lo que son capaces de hacer.

## **EXTERNA**

1 Pe 5.2 En la persecución del tiempo de escribirse esta carta los dirigentes de las iglesias eran blanco especial de los perseguidores. Por eso muchos no querrían ser ancianos. Pero nadie debe ser obligado a ser anciano; es obra que debe ser deseada (1Ti 3:1). Los ancianos tenían que estar dispuestos a sufrir, si fuera necesario. Es una obra voluntaria.

¿Qué pasa con los miembros? Muchas veces nos fijamos en el líder y esperamos que ellos hagan las cosas por nosotros, pero nunca ponemos las mismas expectativas sobre nosotros mismos. Sentimos que están obligados a nosotros, pero realmente no siento ningún sentido de obligación hacia ellos. Están ahí para resolver nuestros problemas y dar orientación, es fácil ver nuestros líderes, como medio de conseguir mi gusto. Pero en algún lugar a lo largo de la línea, tenemos que darnos cuenta que son personas reales y tienen alegrías y dolores en su vida también. Dios nos ha llamado a amar a nuestro ministro.

Imagen de Moisés, Aarón y Hur. En Éxodo 17 los Amalecitas salen a combatir a los hijos de Israel. Y Dios dice, Moisés saca a tu liderazgo y mantén sus armas en sus manos. Siempre y cuando las personas pueden ver al liderazgo sabrán que Dios está con ellos y las cosas irán bien. Y la batalla comienza y las cosas van bien, pero como la guerra recrudece, y los brazos de Moisés comienzan a cansarse y no puede soportar por más tiempo sus brazos y empiezan a caer. A medida que disminuye, la gente comienza a perder el ánimo y preguntan que significa eso y si Dios está con ellos. Y vienen Aarón y Hur a sostener los brazos de Moisés y la barra se levanta y los israelitas obtienen victoria.

Esa es una imagen de un colaborador cristiano y lo que pueden hacer con su ministro. No siempre tienen que estar de acuerdo con su líder, porque no es siempre una cuestión de quién está equivocado y quién tiene la razón. Es una cuestión de darse cuenta de que todos estamos juntos en esto y nadie puede hacerlo solo. Muchas veces, tenemos que preguntarnos: ¿Qué puedo hacer para ayudar a mi líder a triunfar en esto? Se trata de un Tú, y no un Ello. Ningún ministro quiere ser ello.

Tercera es la relación entre ministro e iglesia. A veces nosotros, actuamos como

que vamos a comprar un servicio. Les estamos pagando un buen precio por lo que deben tratarnos bien. Y por lo que estamos en un restaurante y el servicio es lento. ¿Qué hacemos? ¿Vemos la camarera como alguien que está luchando para mantenerse al día y parece estar teniendo un mal día o se molestan y hacen que todo sea acerca de nosotros? ¿Los vemos como un Tú o un ello? Debido a que se trata de nosotros y lo que sentimos que nos lo merecemos y todos los demás es un Ello. Eso nos lleva a maltratar a la gente. Pero no son un Ello, pero tú.

Conocen el vendedor por teléfono que llama a la hora de cenar. ¿Cuántas personas conoces que digan cuando yo sea grande quiero ser un vendedor por teléfono? Probablemente no muchos. Así que aquellos que son agentes de tele mercadeo lo están haciendo por una de tres razones: para mientras, no podían encontrar otro trabajo o porque realmente cree en su producto y desea ayudar a la gente. Y cuando llamen durante el tiempo de la cena, ¿cómo te sientes, qué tono de voz utiliza con ellos y que dices? ¿Son un ello o un tu? ¿Hay una manera de decir que no creo que esté realmente interesado en su producto, pero gracias por llamar y aprecias el esfuerzo? Tenga una buena noche. ¿Cuánto tiempo se tarda en decir eso? Y ¿cuánto más energía se necesita para tratar como tú en lugar de un ello?

## **DE CORAZON, ANIMO PRONTO, BUENA VOLUNTAD**

Fil 1.15 " pero otros de buena voluntad ", con propósito bueno, con sinceridad, eudokia buena voluntad (eu, bien; dokeo, parecer). Implica un propósito lleno de gracia, con un buen objeto a la vista, exhibiendo buena disposición con la que se ha efectuado la resolución. Satisfacción, deleite, u amabilidad, deseo, afecto, agrado, anhelo, beneplácito.

Es importante que el evangelio se predique con propósito sano, pero hay gran diferencia entre predicar la verdad con propósitos indignos y no predicar la verdad.

1Pe 5:2, de ejercer supervisión sobre la grey de Dios. jekousios voluntariamente. prothumos de pro = adelante y thumos = pasión enojo, entonces predisposto, dispuesto; «pronto» en Rom 1:15, expresivo de buena voluntad, de deseo, lleno de celo; hacia adelante en espíritu, ánimo,espíritu:

## **UN HERMANO ASI, FIL 2:19-20**

merimnao **AFANAR(SE)**, denota estar ansioso, lleno de cuitas. «se interese» en Fil 2:20

## **1. CON LAS MALETAS HECHAS. Filipenses 2:19**

**a.** “espero en el Señor Jesús enviaros pronto a Timoteo” Fieles en su interacción, son confiables. dispuesto a servir donde sea necesario

El gran uso de Timoteo, era que Timoteo era un hombre que podría ser enviado a cualquier lugar, y siempre estaba dispuesto a ir. En las manos de Timoteo un mensaje era tan seguro como si Pablo lo entregara el mismo. Otros podrían ser consumidos por la ambición egoísta, y podría ocuparse solo de sus propios intereses, pero el deseo de Timoteo era servir a Cristo y servir a Pablo en la Iglesia de Cristo. Timoteo es el santo que está bastante contento con el segundo lugar, siempre y cuando se puede servir.

**b. DISMINUIR EL PASO Y CAMBIAR EL RUMBO** “yo también este animado” Alentadores con su punto de vista

Ilust. Disminuir el paso y cambiar el rumbo.

Hace algunos años, en las olimpiadas para minusválidos de Seattle, también llamadas de “Para-olimpiadas”, nueve participantes, todos con deficiencia mental o física, se alinearon para la salida de la carrera de los cien metros planos. A la señal, todos partieron, no exactamente disparados, pero con deseos de dar lo mejor de sí, terminar la carrera y ganar el premio.

Todos, excepto un muchacho, que tropezó en el piso, cayó y rodando comenzó a llorar.

Los otros ocho escucharon el llanto, disminuyeron el paso y miraron hacia atrás. Vieron al muchacho en el suelo, se detuvieron y regresaron... ¡Todos!

Una de las muchachas, con Síndrome de Down, se arrodilló, le dio un beso al muchacho y le dijo: “Listo, ahora va a sanar”. Y todos, los nueve competidores entrelazaron los brazos y caminaron juntos hasta la línea de llegada.

El estadio entero se puso de pie y no había un solo par de ojos secos. Los aplausos duraron largos minutos, las personas que estaban allí aquél día, comentan esa historia hasta el día de hoy. ¿Por qué?

Porque en el fondo, todos sabemos que lo que importa en esta vida, más que ganar solo, es ayudar a los demás para vencer, aunque ello signifique disminuir el paso y

cambiar el rumbo.

En primer lugar, se comienza a olvidar sus propios problemas. Rara vez nos damos cuenta de que creemos que cuando estoy teniendo problemas, tengo que hacer algo sólo para mí, algo extravagante, o indulgente.

Pero esa no es la respuesta. La Biblia nos enseña, y los psicólogos están aprendiendo, que la forma más rápida de deshacerse de nuestros problemas incluye involucrarse en ayudar a otra persona.

El profeta Isaías lo sabía que hace mucho tiempo. Isaías 58:10-12

## **2. Un espíritu afín a Pablo y Cristo. 20**

**a. COPY PASTE.** “Porque no tengo a nadie más de alma gemela” único en este sentido, mismo animo; (isopsuchon) literalmente significa” de igual alma. “Así como Jesús Cristo era igual al Padre en la divinidad (2:6), por lo que Timoteo era igual a Pablo en las características de la unidad, la humildad y preocupación por los demás.

“

**ILL.-** Algunas personas tienen suficiente religión para ser felices en los cultos de acción de gracias, celebraciones, pero no suficiente fe para orar. Suficiente religión para juzgar y no para servir con alegría. Suficiente religión en la comodidad y no fe en el sacrificio. Suficiente religión para las buenas pero no fe para el compromiso en las malas. Mat. 16:24

**b. NO A LA PIRATERIA** “que tan sinceramente se interese por vosotros”

Genuinamente y grandemente preocupada por los demás en contraste con el amor fingido.

**APPL.** ¿Alguna vez te preguntas en la mañana del domingo, “¿Por qué voy a la iglesia? ¿voy porque me siento en deuda con Dios, así que estoy tratando de devolver el dinero? ¿O porque estoy llevando una pesada carga que espero que sea levantada? ¿O porque me gusta la música y la comunidad y aun la predicación? ¿Por qué voy? ”

¿Por qué debemos ir? Bueno, si estamos realmente interesados en otros, la iglesia se convierte en un campo de entrenamiento en el que aprender a ayudarse unos a otros.

Así que cuando usted viene a la iglesia, está observando. Allá está en la puerta una madre con sus dos manos ocupadas, tratando de entrar con sus hijos. Tal vez ella podría usar tu ayuda.

¿O usted está sentado cerca de una visita, aquí por primera vez. Preséntese y diles: "Me alegro de que hayas venido." Y que sepan que si podemos ayudar en cualquier manera de crecer en su fe, para eso estamos aquí.

O cuando oímos las peticiones de oración, sabemos que alguien que está teniendo un momento difícil – consigue una tarjeta, escribe una nota, y hazles saber que tu estas orando por ellos.

O si alguien que usted conoce está luchando con una pesada carga, dolor o pérdida, mantenga su mano, y tal vez llora con ellos. Hazles saber que te preocupas.

Ahora me doy cuenta que muchos de ustedes ya lo están haciendo, y yo alabo a Dios por ti. ¿No es reconfortante saber que podemos cuidar el uno del otro sin ninguna agenda oculta? "Tú eres mi hermano, eres mi hermana en el Señor Jesucristo" para cuidar el uno del otro.

**c. GOOGLE** "Porque todos buscan sus propios intereses" totalmente desinteresada

ILL.- un niño y una niña estaban montados sobre un caballito de Madera, de repente el niño se volteó a su hermana y dijo: uno de los dos debería de bajar del caballito, así habría más espacio para mi.

Egoísta hacen reglas para su provecho. "No los de Cristo Jesús" que están totalmente comprometidos con Cristo Jesús

**Por Dios;**

- Abraham dejó su morada.
- Moisés rehusó las riquezas de Egipto.
- Josué destruyó Jericó.
- Elías confrontó al Rey Acab.
- Daniel enfrentó leones.

- Jacobo, Juan... dejaron sus redes.
- Pablo una vida de prestigio.
- Timoteo sus propios intereses.

## **EL OBRERO**

**1.** El corazón CRISTO CÉNTRICO de un colaborador de Cristo es. 2:21

Hay mas predicadores, siervos, miembros... pero al parecer egoístas y vanagloriosos.

Timoteo era Cristo céntrico, en otras palabras

- Su meta y motivación no era posición,
- su afán no era prosperidad,
- su ambición no era popularidad, ni control.

A lo largo de los años Dios me ha permitido ver que podemos unirnos tanto como miembros como obreros a una congregación, tener esperanzas y luego en un momento de calor cambiarnos a otra en un segundo.

Pero el plan de Dios es mas grande; él nos pone donde debemos de estar porque hay alguien que podemos

- guiar,
- enseñar,
- animar,
- orar por,
- edificar,
- hacer las cosas que debemos hacer.

Hermanos e iglesias hay muchos, verdaderos obreros pocos. Obreros que se guían

por su propios intereses abundad los que buscan los de Cristo son pocos, obreros que buscan su propia dirección son muchos, los que se quedan donde Dios les manda pocos.

**Conclusión.** Existe una historia maravillosa;

## **UN HERMANO ASÍ**

Un amigo mío llamado Paúl recibió del hermano un auto como regalo de navidad. La noche anterior, cuando Paúl salió de su oficina, había un chico de la calle dando vueltas alrededor del auto flamante y brillante, al que miraba con admiración.

“¿Ese auto es suyo, señor?”. Preguntó el niño.

Paúl asintió. “Me lo regalo mi hermano por Navidad”.

El chico estaba maravillado. “¿Quiere decir que su hermano se lo dio y no le costo nada?, ojalá...” vaciló el niño.

Naturalmente, Paúl sabía cual era su deseo, que ojalá él hubiera tenido un hermano así. Pero lo que el chiquillo dijo, dejó a Paúl paralizado de la cabeza a los pies.

“Ojalá yo pudiera ser un hermano así” fueron las palabras del niño. Paúl miró al chico anonadado, y agregó, impulsivamente:

¿Te gustaría dar una vuelta en mi auto?.

Oh, sí, me encantaría, respondió el muchacho.

Después de un breve paseo, el chico se volvió y con los ojos fulgurantes dijo:

Señor, ¿le molestaría pasar frente a mi casa?.

Paúl esbozo una sonrisa. Creyó saber que era lo que quería el muchacho. Quería mostrarles a los vecinos que podía llegar a su casa en un auto grande. Sin embargo, por segunda vez se equivoco.

¿Podría frenar donde están esos dos escalones? Preguntó el chico.

Al detenerse subió los dos escalones corriendo. Paso un instante y Paúl lo oyó

regresar, pero no venía rápido. Cargaba a su hermanito discapacitado. Lo sentó en el escalón de abajo, después se apretó un poco contra él y señaló el auto...

"Ese es, Buddy, como te dije arriba. El hermano se lo regalo para navidad y no le costó ni un centavo. Algún día yo te voy a dar uno así... y entonces podrás ver todas las cosas lindas que hay en las vidrieras de los almacenes por Navidad, de las que yo te he hablado".

Paúl se bajó y sentó al pequeño niño discapacitado en el asiento delantero del auto. El hermano mayor, eufórico, subió a su lado y los tres iniciaron un paseo memorable.

Esa Noche Buena, Paúl entendió qué quería decir Jesús con... "*es mejor dar que recibir*".

Dan Clark

*Tomado de: Del Libro "Una taza de Chocolate caliente para el Alma" Jack Canfield y Mark Hansen*